

Crosslauf Feistritz im Rosental

2014-03-10 23:29 von Hannes Riedenbauer

Kerschbaumer fährt nun zweigleisig

CROSSLAUF. Eine Woche vor den österreichischen Crosslauf-Staatsmeisterschaften fanden in Feistritz im Rosental die Kärntner Crosslauf-Meisterschaften statt. Auf dem selektiven Kurs nützte auch Orientierungsläufer Gernot Kerschbaumer die Möglichkeit einer Formüberprüfung. Über die kurze Strecke (3,65 km) hatte Kerschbaumer das bessere Ende für sich und setzte sich vor Silvio Wieltschnig (Kolland Topsport) sowie Christian Kresnik (LG St. Paul) durch. Auf der Langdistanz (8,45 km) siegte dann Wieltschnig vor Kerschbaumer und Christoph Lorber (KLC). „Das war eine gute Trainingseinheit für mich“, sagt Kerschbaumer, der als Leichtathlet nun für den TSV Hartberg startet, weil der HSV Pinkafeld die Leichtathletiksektion aufgelöst hat. Als Orientierungsläufer ist er weiterhin für Pinkafeld im Einsatz.

Gernot Kerschbaumer gewinnt die Kurzstrecke über ca. 3,6km in 11:06 des Crosslaufs in Feistritz im Rosental und schlägt damit auch alle Kärntner bei ihren Meisterschaften.

Kurze Zeit danach holt sich Gernot auch über die Langstrecke (ca. 8,4km) Gesamtrang 2 in 28:18.

[Ergebnisse der Kärntner Crosslaufmeisterschaften am 09.03.2014 in Feistritz im Rosental](#)

 [140326_Woche_Cross_Kerschbaumer.png \(124,4 KiB\)](#)

News

2003-09-07 22:00

[Steir. Juniorenmeisterschaft in Gratkorn am 07. September 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. Juniorenmeisterschaft in Gratkorn am 07. September 2003:](#)

2003-06-22 22:00

[Österr. Juniorenmeisterschaft in Kapfenberg am 21. und 22. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Österr. Juniorenmeisterschaft in Kapfenberg am 21. und 22. Juni 2003:](#)

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 120 von 120

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [114](#)
- [115](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- 120

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).